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Na segunda-feira (13), foram realizadas três reuniões extraordinárias, sem 

remuneração  para os vereadores, para votação do Projeto de Lei nº 056/2011, que 

propõe a ampliação de 25% para 35% no limite estabelecido para Abertura de Créditos 

Adicionais Suplementares.  

  

O projeto foi aprovado por maioria de sete votos a um, em primeira e segunda votações, 

nas extraordinárias. A terceira votação foi dispensada, por solicitação do vereador 

Antônio Elias (PMDB), membro da Comissão de Justiça e Redação da Casa. A dispensa 

foi aprovada por unanimidade. 

  

O Executivo justificou o projeto alegando o fato de que o índice autorizado 

anteriormente é insuficiente para o remanejamento de dotações, devido à demanda de 

programas da gestão municipal, o que compromete a flexibilidade orçamentária para o 

restante do exercício. 

  

  

  

 
  

  

  

  

O vereador Carlitos Alves (PDT) votou contra o Projeto, questionando como será feita a 

fiscalização dessa alteração de ampliação do limite de verbas. “Está na lei que quando 

você reverte o dinheiro destinado para outro fim, é necessário repor essa destinação”, e 

complementou afirmando que o que falta no município é planejamento das ações.   

  

  



Entre os vereadores favoráveis, Marcos Nunes (PT), concordou com Carlitos em relação 

à falta de planejamento, mas ressaltou que “em reunião pela manhã com a Secretaria de 

Finanças e membros das Autarquias municipais, foi feito um acordo para que passem a 

enviar um relatório de prestação de contas para essa Casa toda vez que houver 

movimentação financeira de uma finalidade para outra. Assim, haverá uma maior 

fiscalização do destino dos recursos”. 

  

O vice-presidente Luís Eduardo Figueiredo (PDT), que presidiu as reuniões, e o 

secretário da Mesa Diretora, Antônio Elias, durante a discussão do projeto, sugeriram a 

convocação do secretário de Finanças, Luís Mauro Cordeiro e sua equipe técnica, para 

uma reunião de prestação de contas a respeito da utilização dos créditos suplementares. 

Os demais vereadores aprovaram a solicitação e a reunião foi marcada para a próxima 

segunda-feira (20), às 16 horas, no Plenário da Casa.    
 


